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塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   平成 28年 5月 25日（水） 午後 1時 30分～午後 3時 58分 

 

◆場 所   壱番館 3階共用会議室 

 

◆出席委員 

教 育 長 髙橋 睦麿 教育長職務代理者 柴田 仁市郎 

委 員 太田 忍 委 員 池野 暢子 

委 員 山田 達磨   

 

◆事務局 

教 育 部 長 菅原 靖彦 教育総務課長 渡辺 常幸 

学校教育課長 遠山 勝治 生涯学習課長 本田 幹枝 

市民交流センター館長 伊東 英二 教育総務課総務係長 菊池  亮 

    

 

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 第６７回東北都市教育長協議会定期総会・研修会について 

② 本市の教育活動の状況報告について 

5 教育部長報告 

① 市議会定例会等について 

 6 議案 

① 議案第 10号 塩竈市社会教育委員の委嘱について 

② 議案第 11号 塩竈市生涯学習センター審議会の委員の委嘱について 

7 その他報告 

① 塩竈市教育アドバイザー・点検評価委員について 

② 塩竈市子どもの心のケアハウス（塩竈市学びの支援センター「コラソ

ン」）について 

③ 日本遺産認定について 

④ 平成２９年度全国高等学校総合体育大会（南東北インターハイ）につ

いて 

8 閉会 

 



1 開会             午後 1時 30分 

 

 

2 前回会議録委員の署名 

  池野委員から報告、承認 

 

 

3 会議録署名委員の指名 

  柴田委員と太田委員を指名 

 

 

4 教育長報告 

 (1)髙橋教育長から、以下のことについて報告 

① 第６７回東北都市教育長協議会定期総会・研修会について 

② 本市の教育活動の状況報告について 

 

〔主な質疑〕 

・ 山田委員 「塩竈こどもゆめ議会」の在り方における工夫や改善の必要性

について協議を進めるとあるが、どのような問題点があるのか。 

・ 本田生涯学習課長 「塩竈こどもゆめ議会」については、J’s塩竈が主催

しており、どのような問題点があり、どのように工夫や改善していくかに

ついは、J’s塩竈等の関係団体との協議の中で、話をしていきたい。 

・ 柴田委員 「塩竈こどもゆめ議会」の内容は、どの程度学校で反映されて

いるのか。 

・ 本田生涯学習課長 「塩竈こどもゆめ議会」で提案のあったリサイクルバ

ザーについては、現在でも毎年エスプを会場に実施している。 

・ 山田委員 小中一貫教育の推進について、埼玉県入間市を参考にしている

というのは、塩竈市が目指している形に近いということか。 

・ 髙橋教育長 当初、小中一貫教育について先進的な取組みをしているとし

て、全国教育長会議で発表があった広島県呉市を参考にしようと考えてい

たが、遠方ということもあり、文部科学省へ相談したところ、埼玉県入間

市を紹介されたものである。 

 

 

5 教育部長報告 

(1)菅原教育部長から、以下のことについて報告 

① 市議会定例会等について 

 

〔主な質疑〕 



・ 柴田委員 しおがまチャレンジ教室について、何名の子供達が利用してい

るのか。 

・ 菅原教育部長 当初、18名だったが、現在は 60名の子供達が利用してい

る。 

・ 柴田委員 指導者は何名いるのか。 

・ 遠山学校教育課長 2名で指導している。 

 

6 議案 

(1)本田生涯学習課長から、以下のことについて報告 

① 議案第 10号 塩竈市社会教育委員の委嘱について 

② 議案第 11号 塩竈市生涯学習センター審議会の委員の委嘱について 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

 

7 その他報告 

(1)渡辺教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 塩竈市教育アドバイザー・点検評価委員について 

 

  (2)遠山学校教育課長から、以下のことについて報告 

② 塩竈市子どもの心のケアハウス（塩竈市学びの支援センター「コラソ

ン」）について 

 

  (3)本田生涯学習課長から、以下のことについて報告 

③ 日本遺産認定について 

④ 平成２９年度全国高等学校総合体育大会（南東北インターハイ）につ

いて 

 

〔主な質疑〕 

・ 山田委員 学び・適応サポートルームの専任サポーターとはどのようなも

のか。 

・ 遠山学校教育課長 子供達に対して明るく元気に接していただける方を公

募で募ったもので、事前の研修会や OJTを通して、不登校に対して理解を

深めていただくことを計画している。また、併せて図書業務員としての仕

事をしていただくものである。 

 

 

8 閉会   午後 3時 58分    



≪会議録署名委員≫ 

１番委員 

（柴田委員） 

 

 

 

２番委員 

（太田委員） 


